

PERS

Bhabinkamtibmas Desa Cinunjang Polsek Gunung Tanjung Polres Tasikmalaya Kota Bersinergi dengan TNI Kawal Distribusi Logistik Pilkada, Pastikan Semuanya Berjalan Lancar

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.PERS.OR.ID

Nov 26, 2024 - 13:09



Polres Tasik Kota – Bhabinkamtibmas Desa Cinunjang, Polsek Gunung Tanjung, Polres Tasikmalaya Kota, bersama dengan TNI, mengawal pendistribusian logistik Pilkada Serentak 2024 untuk memastikan semua kebutuhan pemilu sampai ke Tempat Pemungutan Suara (TPS) dengan aman dan lancar.

Kegiatan pengawalan ini dilakukan pada Senin (25/11/2024) di Desa Cinunjang, yang merupakan salah satu desa di Kecamatan Gunung Tanjung Kabupaten Tasikmalaya.

Bhabinkamtibmas Desa Cinunjang, Brigadir ARis Munandar, mengatakan bahwa pengawalan distribusi logistik Pilkada sangat penting untuk menjaga kelancaran proses pemilu, terutama di wilayah pedesaan. "Kami bersama TNI bekerja keras untuk memastikan distribusi logistik Pilkada sampai ke TPS dengan aman. Kami akan terus melakukan pengawasan dan pengawalan hingga logistik tiba di tujuan tanpa hambatan," ujar Brigadir ARus

Distribusi logistik Pilkada yang meliputi kotak suara, surat suara, dan perlengkapan lainnya dikawal dengan ketat oleh aparat kepolisian dan TNI. Pengawalan dilakukan dengan menggunakan kendaraan dinas yang dilengkapi dengan pengamanan ekstra untuk memastikan logistik sampai ke TPS dengan tepat waktu dan tanpa gangguan. Petugas PPK dan PPS di Desa Cinunjang juga berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas dan TNI dalam proses pendistribusian ini.

Kapolsek Gunung Tanjung, Iptu Deni , juga memberikan apresiasi atas sinergi antara Polri dan TNI dalam mengawal pendistribusian logistik. "Kolaborasi antara Polri, TNI, dan petugas penyelenggara Pilkada sangat penting untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Kami akan terus memantau dan mengawal proses ini untuk memastikan Pilkada berjalan lancar," tambah Kapolsek

Dengan adanya pengawalan yang solid antara Bhabinkamtibmas, TNI, dan penyelenggara Pilkada, diharapkan distribusi logistik di Desa Cinunjang dapat berjalan tanpa hambatan dan Pilkada Serentak 2024 dapat berlangsung sukses, aman, dan damai.